



## PVEM seguirá fiel aliado al Presidente

Legisladores verdes nunca condicionan el apoyo a las reformas de AMLO, dice Velasco

**OTILIA CARVAJAL  
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El PVEM seguirá siendo un firme aliado del presidente Andrés Manuel López Obrador hasta el último día de su mandato, afirmaron liderazgos del Partido Verde Ecologista de México en su reunión plenaria en la Cámara de Diputados.

Manuel Velasco, coordinador de ese instituto político en el Senado, dijo que nunca han condicionado el apoyo a las reformas impulsadas por el Mandatario federal.

“Así lo hemos demostrado en cada una de las votaciones. Y la bancada del partido verde ha sido fundamental para lograr la agenda de transformación del presidente”, manifestó.

Velasco Coello llamó a privilegiar los acuerdos, buscar consensos y alejarse de los pleitos, mientras que Karen Castrejón, dirigente nacional de ese partido señaló que de cara a los procesos electorales de 2023 y 2024, ellos marcarán la diferencia.

“Somos un partido que está más vivo que nunca, que está fuerte, que crece, pero que además escucha a todos y vamos a apoyar la decisión de la militancia en el proceso de elección que se dé en la sucesión de la Presidencia de la República. En el partido tenemos la capacidad de hacer la diferencia, de conformar mayorías y de representar a México”, aseveró.

La lideresa llamó a los legisla-



Karen Castrejón, dirigente del PVEM; Carlos A. Puente y Manuel Velasco, líderes de diputados y senadores del partido, durante su plenaria.

dores verdes a trabajar para seguir avanzando en su agenda, pues señaló que sembrar esas semilla les permitirá cosechar triunfos en los tiempos que están por venir.

El coordinador del PVEM en San Lázaro, Carlos Puente, pidió a sus diputados “trabajar para cumplir con las demandas de la sociedad mexicana”, así como a mantener la institucionalidad en el trato hacia las *corcholatas* presidenciales de Morena y PT, a fin de garantizar la equidad.

El PVEM invitó a sus trabajos a los aspirantes Adán Augusto López, secretario de Gobernación, quien canceló su participación por motivos de agenda; Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, quien aprovechó el espacio para llamar a mantener la unidad de la coalición.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, ocupó su tiempo para hablar de políticas ambientales y movilidad sustentable.

El canciller Marcelo Ebrard destacó los compromisos ambientales de México a nivel mundial, así como el impulso a la producción de hidrógeno verde y la explotación de litio.

A su vez, el coordinador de los senadores guindas, Ricardo Monreal, agradeció ser considerado *corcholata* presidencial y afirmó que su activo político es tener amigos en todas partes, pues ha estado en todos los partidos políticos, “es parte de la experiencia política”. ●

### EL DATO

El PVEM invitó a sus trabajos a todos los aspirantes presidenciales, pero Adán Augusto López, secretario de Gobernación, canceló su participación por su agenda.